

Tout à côté, au village de Lissieu, l'abbaye commence à acquérir des biens importants, la dernière année du règne de Conrad, 993, le seigneur de Lissieu, Hycière (19) et son épouse Gimberge, désirent que les moines d'Ainay prient pour leur fils Etienne, près du lieu où repose son corps, c'est-à-dire le cimetière de Chazay, devant de l'église de Saint-Pierre. Dans ce but ils donnent à cette église et aux moines qui la desservent (en la personne de dom Raynald, abbé), un curtil (ferme), avec sa manse, jardin, verger et vigne, le tout situé à Lissieu au *Pagus* Lyonnais, *Ager* du Mont-d'Or (20). Ces nobles donateurs étaient d'importants personnages, qui avaient leur maison dans le *Castrum* de Chazay, et qui, en 992, pour avoir leurs tombeaux dans l'église du couvent d'Ainay à Lyon, lui donnent de grands biens (21) sur le territoire de Lissieu.

L'église de Chazay s'enrichit d'un nouveau don en 993 ; dame Ermengande et son fils Nanthelme lui font don d'une vigne à Lozanne, vigne bornée au midi par le cours de l'Azergues, *Aselgus currit* (22).

(19) Lissieu, *Lisseu* et *Lissiacus*, est un bourg très ancien, qui aurait pris son nom, de *Licius*, capitaine de César. Il y eut des seigneurs de ce nom dès le x^e siècle, qui portaient le titre de viguier ou vicomte, et avaient le droit de haute et basse justice. La viguerie de Lissieu passa par l'extinction de cette famille, aux Lambert de Saint-Symphorien-d'Ozon vers le commencement du xv^e siècle ; les Masso de la Ferrière en furent les derniers seigneurs. Il reste encore quelques débris du vieux château de Lissieu, entre autres une tour qui renferme un cachot que l'habitant désigne sous le nom d'oubliettes. *Petit Cart. d'Ainay*. Chart. 37.

(20) *Petit Cart. d'Ainay*. Bernard. Chart. 54.

(21) *Petit Cart. d'Ainay*. Bernard. Chart. 47.

(22) *Petit Cart. d'Ainay*. Bernard. Chart. 94.